
 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

 

令和６年第４回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

１ 

 

岡本 隆子 

 

（一問一答方式） 

１．投票率を上げるために 

① ラスパ御嵩での期日前投票所開設はとても有効であったと

思うが、課題も含めて、今後どうしていくか。また、移動投

票所を増やすことはできるか。 

② 移動支援について地域等を含め、今後の方針は。 

③ 入場券についての広報の考えは。 

④ 若い世代の投票啓発についての考えは。 

⑤ 町長・町議会議員選挙の選挙公報を配布やHPに掲載すべき

と考えるが、見解は。 

（総務部長） 

２．ファミリー・サポート・センターの周知について 

ファミリー・サポート・センターのさらなる周知に向けての

考えは。 

（民生部長） 

 

２ 

 

 

鈴木 秀和 

 

１．交渉がストップしているリニア残土問題について 

① 御嵩町内に要対策土の恒久処分場は認めない、との考えで

宜しいか。 

② 健全土について、重要湿地と認められる場所は残土置き場

としない、との考えで宜しいか。 

③ JR東海に要対策土が健全土に紛れ込まないような検査体

制、及び高盛土委員会の指摘事項の順守を求めるか。 

④ 健全土置き場について、町としても探索に協力するが、全

量を受け入れるとは限らない、との考えで宜しいか。 



受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

２．瑞浪市大湫町の問題を踏まえた美佐野トンネルの着手条件

について 

⑤ トンネル工事の着手にあたり、JR東海に求める条件につい

て、具体的内容を説明願う。 

⑥ 町主導のチェック、監視の為に予算を付け、専門家による

監視体制構築の考えはあるか。 

⑦ ウランについて、JR東海に日吉トンネルに準じた管理方法

を求める考えはあるか。 

（町長） 

 

３ 

 

山田 徹 

 

農業政策の今後について 

① 町内農業（水田農家）の実態について。 

・経営事業者数、零細農家数、農地面積、うち耕作放棄地

等のデータは。 

② 町の「人・農地プラン」の評価について。 

・中心経営体への農地集積はどの程度か。 

③ 新たな「地域計画」について。 

・制度の概要と当町での策定進捗は。 

・計画の公表や実行はどのように行うか。 

・今後の検証方法は。 

④ 零細農家への支援策について。 

・国等による助成や補助はあるのか。 

・町による支援は考えられないか。 

（建設部長） 

 

 

 

 

 

 



受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

４ 

 

谷口 鈴男 

 

岐阜県道83号多治見白川線の整備について 

① 多治見白川線に架かる御嵩橋の強度、耐久性はどの程度

か。 

② 整備の要望はどのように行っているか、行っていくか。 

③ 整備をするにあたり御嵩町はどのような負担をするのか、

試算はされているのか。 

（建設部長） 

（町長） 

 

５ 

 

広川 大介 

 

外国人観光客に町内でお金を使ってもらう施策について 

① 外国人観光客に町内でお金を使ってもらえない現状につい

てどう考えるか。 

② 外国人観光客に町内でお金を使ってもらうための検討や取

り組みは。 

③ ＯＴＡの活用を推進する考えはあるか。 

（企画部長） 

（町長） 

 

６ 

 

奥村 悟 

 

御嵩町認定名木等の保全について 

① 認定された名木等は何件あるか。 

② 名木等への苦情や要望はあるか。 

③ 周知してこなかった名木等をどのように活用していくか。 

④ 保全していく上での課題や問題点は何があるか。 

（建設部長） 

 

 



受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

７ 

 

鈴木 篤志 

 

御嵩町教育委員会の警報等発表時における登下校及び給食対応

基準について 

① 警報等発表時における登下校及び給食対応基準の見直しに

ついて。 

② 教育現場や保護者の声を聴く場について。 

（教育参事） 

 

８ 

 

高山 由行 

 

（一問一答方式） 

１．御嵩町政施行70周年記念事業について 

① 記念事業・記念イベントはどのような形か。 

② 町民企画応援活動等補助金の詳細は。 

③ 記念事業に御嵩町民を巻き込んでいく方策は。 

④ 町制70周年記念をどうとらえ、町民に何を求め、記念事業

のどこに力を入れていくか。 

（総務部長） 

（町長） 

２．御嵩薬師祭礼の保存について 

① 現在中山道みたけ館駐車場に仮保管している山車２基の保

管場所・保管方法の再考が必要と思われるがどうか。 

② 町民に薬師祭礼の保存の厳しさを知っていただきたいがど

うか。 

③ 町長マニフェストの「まちづくり協議会」でいろいろなこ

とを相談し、知恵をお借りしたいが協議会立ち上げはどうな

っているか。 

④ 町が今後、薬師祭礼保存に対しどのように関与していくの

か、町長の見解は。 

（教育参事） 

（企画部長） 

（町長） 

 



受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

３．名鉄広見線について 

① 昨年、御嵩町・可児市・八百津町で設立した、令和８年度

以降の運行継続を協議する会議体の昨年、本年の結果報告を

伺う。 

② 会議体の結果報告を受けての町長の所信を伺う。 

（企画部長） 

（町長） 

 

９ 

 

清水 亮太 

 

みたけファンクラブ「Take-Mi」について 

① みたけファンクラブ「Take-Mi」の現況や課題は。 

② 「Take-Mi」の今後の展開は。 

③ 「Take-Mi」の今後のＰＲ展開は。 

④ 「Take-Mi」や町のプロモーションビデオ制作の有無は。 

（企画部長） 

 

１０ 

 

可児 さとみ 

 

公民館の維持管理・整備について 

① 公民館修繕の要望と進捗状況及び今後の計画はどのように

なっているか。 

② 修繕以外に住民の利便性向上、設備充実の要望はどのよう

に聞いているか、また、どのような要望が出ているか。 

③ 各公民館の特徴を生かし、目的に合わせた利用方法と機能

性を向上させる設備投資の考えはあるか。 

④ 今後公民館を町全体でどのように役割を分散し活用してい

くか計画はあるか。 

（教育参事） 

 

 


